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日   時：平成２8 年 4 月 12 日（火） 19 時 30 分～21 時 30 分 

場   所：南部公民館 

出 席 者：40 名 

内   容：・住民主体のまちづくり、これまでの取組み（講義） 

・各部会ごとに「部会の活動」について意見交換 

・「コミバスの充実」「鶉野飛行場跡地の整備」 

「河川堤防の維持管理（保全）」などの取組みが 

必要ではないかと言う意見が出ました。 

・コミバスの充実では、まずは調査からと言うことで、 

海外の状況を調べては？など色々な意見がありました。 

・鶉野飛行場跡地への桜の植樹や堤防のり面草刈り 

など地区で取組めることや行政へのお願いなど 

様々な意見が出ました。 

九会地区ふるさと創造会議  

第１回  合同部会  ニュース  
 

日頃から、九会地区ふるさと創造会議へのご理解とご協力ありがとうございます。 

4 月 12 日（火）に行いました第１回合同部会の概要をご報告します。 

合同部会では、住民主体のまちづくり、これまでの取組みについて講義を聴いた後、５

つの部会（①生活環境、②福祉・子育て、③歴史・文化振興、④自然環境、⑤農業振興）

ごとに今後の部会の活動について意見交換を行いました。 

どの部会も活発な意見交換が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■部会ごとの意見と意見交換の様子                             

①生活環境部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 催 概 要 

○講義（会場）の様子 ○意見交換の様子 
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・とにかく地区を「元気にしよう!!」というところから 

話が進みました。 

・「高齢者の元気づくり」を目的に、「サロン喫茶での 

子どもとのふれあいの場づくり」「芋掘りイベント」 

をしてはどうかと言う意見が出ました。 

・「通学路の安全」を目的に、通学時間に合わせた高齢者 

ウォーキングなどをしてはどうかという意見も出て、 

網引町の取組みに学ぶべきではと言う意見も出ました。 

 

・九会地区の歴史・文化については、知らないことや 

知らない場所がまだまだ多くあり、伝統や文化、祭り 

などを次世代に継承して行くことが大事!! 

・まずは、九会地区の歴史・文化などの地域の資源を 

知ることから始め、九会地区の住民が多く参加できる 

イベントを計画したい。 

・部会のメンバーが、意見を出し合いながら協力し合い 

継続して部会の取組みを検討していきます。 

・「九会小（小川の森）の東にホタルを飛ばそう!!」と 

言う意見から、「毎年できるか？」「餌はどうか？」 

「水路の整備は？」「水は大丈夫か？」など実現に向けた 

課題についても話がありました。 

・「夏休みに星を見る会」をしてはどうかという意見から 

「テントに泊まってもらう？」「雨の時はどうするか？」 

など具体的な話もありました。 

・「現地を見に行こう」と言う意見もありました。 

 

・「若い人が農業しやすい環境づくり」が大事で、担い手・ 

後継者づくり、持続可能な農業へとつながっていくと 

いう意見が出ました。 

・農作業の負担軽減、若者の会の組織化、販売方法の工夫 

などの取組みが必要ではないかと言う意見が出ました。 

・九会地区における農業振興のための基本的な目標を定 

めることも大事という意見が出ました。 

・ブドウ栽培からワインを作ろうと言う意見もありました。 

②福祉・子育て部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

③歴史・文化振興部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

④自然環境部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤農業振興部会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○合同部会は、第２回と第３回は引き続き「部会の活動」を検討し、第４回では検討 

した内容を整理したものを発表する予定です。 

○お知り合い等で、まちづくりや地域活性化に興味をお持ちの方がおられましたら、 

ぜひお誘い頂き、ご一緒にご参加ください!! 

 九会地区ふるさと創造会議 代表 板井正和 
携帯 090-5670-3490 
Mai abiki001@gaia.eonet.ne.jp HP http://kue-furusato.org/ 

問合せ先 


